

PRESSEMITTEILUNG

Sommer 2008

Geburtstagsfeier der Rekorde mit mehr als 2.000 Gästen *smart times* in Zell am See-Kaprun: längster Korso, größte Torte und kleinster Verbrauch

So etwas hatte die Welt noch nicht gesehen: Mehr als 2.000 *smart*-Fans waren am vergangenen Wochenende zum größten internationalen *smart*-Treffen Europas nach Zell am See-Kaprun gekommen - so viele wie nie zuvor. Im Herzen des Pinzgaus feierten sie den zehnten Geburtstag des ersten Sprösslings der *smart*-Familie, den *smart* fortwo. Das größte Geschenk machten die Gäste ihrem Lieblingsauto aber nicht mit ihrer bloßen Anwesenheit. Sie huldigten dem Mini-Boliden aus dem Hause Daimler mit einem weltweit einzigartigen Korsos: 743 Fahrzeuge rollten am Samstag, dem 23. August 2008, durch die Straßen von Zell am See-Kaprun und stellten damit eine neue Bestmarke auf. Der alte Guinnessrekord von 369 Autos wurde sogar mehr als verdoppelt! Für die Gäste der *smart times* noch ein Grund mehr, sich und den Cityflitzer ausgiebig zu feiern.

Drei Tage lang legten sich Veranstalter und Besucher der dritten *smart times* in Zell am See-Kaprun mächtig ins Zeug, um dem Geburtstagskind eine unvergessliche Feier zu bereiten. Eine ordentliche Torte durfte da natürlich nicht fehlen. Inspiriert von den Farben und Formen des kleinen Stadtautos hatte Konditormeister Walter Estl den *smart* zum Vorbild seiner Kreation gemacht und eine Nachbildung in Originalgröße erschaffen. Feinschmeckern ließ das rekordverdächtige Konditor-Werk das Wasser im Mund zusammenlaufen.

Gestärkt ging es für die 2.000 Gäste, die aus allen Ecken Europas nach Zell am See-Kaprun gekommen waren, mit einem Feuerwerk an Programmpunkten weiter: Beim 'Brabus Race Drive' und dem Beschleunigungswettbewerb ließen getunte Exemplare die Reifen qualmen. Wie man seinen eigenen *smart* aufmotzt, verrieten zahlreiche Aussteller bei der 'Tuner Happy Hour'. Der 'craziest

→ Besucher: Anno 2008 strömten mehr als 2.000 Gäste zur *smart times* - Rekord!

→ Korsos: 743 *smart*-Modelle bildeten einen vier Kilometer langen Korsos - Bestmarke.

→ Prominenz: ÖSV-Stars Martin Koch und Thomas Morgenstern unter den Besuchern.

PRESSEMITTEILUNG

Sommer 2008

smart contest' brachte auch in diesem Jahr einmalige künstlerische Autos hervor. Und dank zweier unerschrockener *smart*-Fans aus Hannover wurde noch eine weitere Bestmarke aufgestellt - diesmal im Benzinverbrauch.

Beim gleichzeitig in Zell am See ausgetragenen Parachute Worldcup stürzten sich insgesamt 173 Fallschirmspringer in die Tiefe, um auf einem nur zwei Zentimeter großen Ziel zu landen. Exakt 1.211 Mal sprangen die Teilnehmer aus den Fliegern der österreichischen Bundeswehr. Trotz des mäßigen Wetters zählte der fünfte von sechs Stopps der World Cup Series zu den imposantesten Eindrücken im Rahmen des langen *smart times* Wochenendes voller Höchstleistungen.

Mehr zur *smart times* in Zell am See-Kaprun gibt es im Internet auf der Eventhomepage www.smarttimes.at oder im Pressebereich von Zell am See-Kaprun auf presse.zellamsee-kaprun.com. Infos zum Parachute World Cup gibt es hier: www.hsv-redbull.at.

Kontakt in der Region

Gästeservice Zell am See-Kaprun
Telefon +43 (0)6542 - 770 0
welcome@zellamsee-kaprun.com
<http://www.zellamsee-kaprun.com>

Kontakt Presse

knoefler-journalist . media + communications GmbH
Benjamin Knöfler
Telefon +49 (0)6028 - 80729 0
zellkaprun@kj-media.com
<http://www.knoefler-journalist.com>

PRESSEMITTEILUNG

Sommer 2008

Kurzinfo:

Zell am See-Kaprun ist mit 14.000 Betten und zwei Millionen Übernachtungen jährlich eine der bedeutendsten Urlaubsregionen Österreichs. Die schmucke Naturwelt aus alpinem Panorama und dem Zeller See ist prädestiniert für Entspannung und Wohlgefühl. Golfen, Wandern und Baden stehen im Mittelpunkt des Sommerangebots aus über 40 Aktivitäten. Während der kalten Jahreszeit sorgt das Vergnügen auf Ski und Board für Abwechslung. 56 Seilbahnen und Lifte bringen Skifahrer in dicken Pulverschnee auf 136 Pistenkilometern - Snowboarder finden im Snowpark auf dem Gletscherplateau des Kitzsteinhorns ein ideales Terrain. Hier dreht man bis weit in die warmen Sommermonate hinein noch seine Runden. Und: Familienfreundlichkeit wird großgeschrieben in Zell am See und Kaprun. Dafür wurde die Region bereits mehrfach ausgezeichnet.